

## Plages propres : rendez-vous l'année prochaine



*Une quarantaine de volontaires de tous les âges et de tous les horizons ont participé à l'opération « plages propres 2018 ».*

Une quarantaine de courageux ont prêté main-forte au Comptoir de la Mer, samedi, lors de l'opération « plages propres », soutenue par la municipalité. Jean-Yves Briant, délégué pour les affaires littorales et l'environnement, dresse le bilan : « **Les conditions météorologiques n'étaient guère propices à une promenade sur l'estran carantécois, samedi matin. Mais la volonté de participer à une bonne action était**

**plus forte chez ces inconditionnels du littoral. Quelques fidèles de l'an dernier venaient parfois de loin comme Plouigneau, Pleyber-Christ et Paris ! »**

Des kilos de ferrailles, détritrus en tout genre, pneus, palettes, du verre, grillage... collectés ont fait l'objet d'un tri sélectif au retour des bénévoles. Ils seront déposés en déchetterie par les services techniques de la commune.